Deep, Open Ocean Most Underexplored Area
Большие глубины океана - самая неисследованная область
By Kat Piper.  Epoch Times Staff

Кэт  ПАЙПЕР. Великая Эпоха 
The jeweled squid, Histioteuthis bonellii, swims above the Mid-Atlantic Ridge at depths from 500 meters to 2,000 meters (about 1,640-6,562 ft.).
Словно украшенный драгоценными камнями кальмар Histioteuthis bonellii обитает в районе Срединно-Атлантического хребта на глубине от 500 м до 2 км. Фото с сайта theepochtimes.com
Scientists know the least about the largest habitat for life on Earth—the deep, open ocean—according to a study by U.K. and U.S. researchers.
Как показывают исследования британских и американских специалистов,  учёные на сегодняшний день обладают минимальными знаниями о крупнейшей среде обитания жизни на Земле - глубоководной зоне открытого океана
Most of our knowledge about marine biodiversity comes from the shallow oceans and the seabed, while the deep, dark water column remains largely unexplored, says the research published in the journal PLoS One.
Большая часть наших знаний о разнообразных морских обитателях получена при изучении мелководных частей океанов и морского дна, в то время как слои глубокой тёмной воды остаются по большей части неизведанными, говорится в научном отчёте, опубликованном в журнале PLoS One.
The reason stems from one of the pioneers of marine biology, Charles Wyville, who in the 1870s believed that life was confined to the upper layer of the oceans and the seabed, with the bit in the middle devoid of larger creatures.
Причина в том, что один из родоначальников морской биологии Чарльз Вивилл в 1870-х годах полагал, что жизнь ограничивается верхним слоем океана и морского дна, с небольшим количеством более крупных существ в среднем слое.
More recent sampling has overturned this idea. Animals that have been found to live in these pelagic waters include megamouth sharks and giant squid.
Более поздние пробы перевернули эти представления. Среди животных, обитающих в этих водах, обнаружены большеротые акулы и гигантские кальмары.
Understanding the distribution of marine life is important for the sustainable management of marine ecosystems, said the researchers.
Исследователи поясняют, что понимание того, как распределена жизнь в море, важно для устойчивого управления морскими экосистемами. 
“It’s shocking that in 2010, the International Year of Biodiversity, the largest habitat on Earth remains virtually unexplored,” said lead researcher Dr. Tom Webb of the University of Sheffield in a press release.
«Невероятно, но в 2010 году - Международном году биологического разнообразия - крупнейшая часть биосферы Земли остаётся практически неизученной», - заявил в пресс-релизе ведущий исследователь доктор Том Вебб из университета Шеффилда.
This is a female Gaussia princeps, a bathypelagic copepod.

Самка глубоководного рачка Gaussia princeps, подкласс веслоногих ракообразных. Фото theepochtimes.com
Named after Dudley Foster, pilot of the U.S. Navy submersible Alvin, who collected the first specimen, Bathocyroe fosteri (order Lobata) is common in midwater plankton collections. A lobate ctenophore found at intermediate depths in all the oceans, this species is very common near the Mid-Atlantic Ridge.
Названный по имени Дадли Фостера, пилота погружаемого аппарата ВМС США «Элвин», обнаружившего первый экземпляр этого вида, гребневик батоцира Фостера (Bathocyroe fosteri, отряд Lobata) обычен в скоплениях планктона на средних глубинах. Ктенофоры (гребневики) обнаружены в средних толщах воды во всех океанах, этот вид очень распространён вблизи Срединно-Атлантического хребта. Фото theepochtimes.com 
Версия на английском http://www.theepochtimes.com/n2/content/view/40407/ 
